

Neu: Violettas Puppenbühne lädt ältere Märchenfreunde zur "Sternstunde" ein.

Am Sonntag, dem 4. November 2007 beginnt um 19 Uhr im Puppentheater am Böckerhof in Solingen die erste "Sternstunde". Dieses Angebot richtet sich an große Kinder und Erwachsene. "Märchen für ein älteres Publikum zu inszenieren hat uns schon immer gereizt. In den Geschichten steckt so viel drin, die sind einfach nicht nur für Kinder gedacht, die sind zeit- und alterslos – für alle Generationen! Und jetzt setzen wir diese Idee endlich in die Tat um." erklärt Eva Wieden, die künstlerische Leiterin der Puppenbühne begeistert und hofft, ihre Begeisterung und Faszination auf ein großes Publikum übertragen zu können. Passend zum Titel des neuen Angebots handelt es sich beim Premieren-Stück um eine Neuinszenierung von "Die Sterntaler" der Gebrüder Grimm. Eva Wieden: "In unserer festen Bühne am Böckerhof haben wir dieses Märchen der Gebrüder Grimm schon einige Jahre im Programm. Durch die Neuinszenierung für unsere mobile Bühne habe ich jetzt die Möglichkeit bekommen, eine andere Vision umzusetzen, die ich von dieser Geschichte hatte. Eine weitere Variante vor einem erwachsenen Publikum zu präsentieren macht das Ganze für mich noch mal so spannend!"

Die zweite Sternstunde von "Die Sterntaler" findet am 11. November 2007 statt. Die Reihe wird 2008 am 13. und 20. Januar fortgesetzt mit "Dornröschen" .

Kartenvorbestellungen unter: 0212 / 24 73 909

Kontaktdaten:

Violettas Puppenbühne  
Puppentheater am Böckerhof  
Eva und Wolfgang Wieden  
Wittekindstraße 28  
42659 Solingen  
Tel.: 02 12 / 24 73 90 9  
Fax: 02 12 / 24 73 91 0  
[info@violettas-puppenbuehne.de](mailto:info@violettas-puppenbuehne.de)  
[www.violettas-puppenbuehne.de](http://www.violettas-puppenbuehne.de)

Betreuende PR-Agentur:

Arne Schulenberg · Kommunikation per Wort, Bild und Button  
Schmiedingstr. 25  
44137 Dortmund  
0177 / 32 93 696  
[info@arneschulenberg.de](mailto:info@arneschulenberg.de)  
[www.arneschulenberg.de](http://www.arneschulenberg.de)

Violettas Puppenbühne wurde 1990 von Eva und Wolfgang Wieden gegründet und spielt seit dem für private, kommunale und kommerzielle Veranstalter. Im Oktober 1998 kam mit der Eröffnung des Puppentheaters am Böckerhof eine feste Spielstätte hinzu.

Eva Wieden ist die künstlerische Leiterin der Puppenbühne. Sie greift dabei auf ihre Erfahrungen zurück, die sie während ihres Violinstudiums an der Spezialschule für Musik, Franz-List-Hochschule in Weimar, ihres Schauspielstudiums an der Staatlichen Schauspielschule in Berlin und ihrer 14-jährigen Theaterarbeit als Schauspielerin und Regisseurin sammeln konnte.

Wolfgang Wieden ist verantwortlich für den kaufmännische Part. Bei dieser Arbeit helfen ihm seine in 12 Jahren als Verkaufsleiter in einem Industrieunternehmen gemachten Erfahrungen, in den Bereichen Organisation von Messen, Kundenveranstaltungen, Tagungen und der Umsetzung von Videoproduktionen.

Mit ihren vier verschieden großen mobilen Bühnen ist Violettas Puppenbühne für jede Art von Spielstätte gerüstet und deutschlandweit buchbar.